
令和６年度第２回滝合小学校学校運営協議会 議事録 

開催日時 令和６年６月１０日(月)１６時〜１７時半 作成日/作成者 令和６年６月１５日 小田  

議題 各部会情報共有 

委員 氏名 所属 出

席 

氏名 所属 出

席 

委員 大野 豪祐 保護司（地域住民） ○ 佐野 礼子 ひのっちコーディネーター、た

きあい塾代表、四中地区青少年

育成会（地域住民） 

○ 

中島 愛子 PTA 会長（保護者） ○ 橋口 陽二郎 PTA 会長（保護者） ○ 

尾形 重男 農業社会人講師

（地域住民） 

○ 小田 薫 学校支援コーディネーター、滝合

小カラーガード代表（地域住民） 

〇 

中山 良昭 平山中校長（関係

行政機関の職員） 

○ 大橋 佳代子 学校支援コーディネーター、図書

協力員（地域住民） 

× 

佐藤 美徳 滝合小学校校長 ○ 苫米地 陽子 滝合小学校副校長 ○ 

佐藤 健太 滝合小学校教職員 ○ 清水 勇輝 滝合小学校教職員 ○ 

議事 

佐野副会長の司会により進行 

１．大野会長挨拶 

・ ２か月ぶりの運営委員会、その間に大きな行事である運動会が行われた。       

梅雨時期に近付き、夏休みに向けて過ごしていきたい。 

２．学校長挨拶 

・ 今年度ＰＴＡ会長が２人体制となり、本日参加されている橋口さんも委員として申請中で

あり次回以降委員として参加を予定している。      

・ 運動会でのご協力ありがとうございました。午前中だけのお弁当のない運動会、現在アン

ケート用紙の回収中ではあるが、リレーや応援団、全校競技を望む声が比較的多くあっ

た。保護者の希望は尊重しつつも、児童の学び、教員の負担軽減を第一と考えたプログラ

ムとしたい。 

・ 11 日から５年生八ヶ岳移動教室(副校長)、13 日から６年生は日光移動教室(校長)に引率で

参加する。 

・ 交通費が高騰、日光の宿泊施設が老朽化、アレルギー対応が難しい。 

・ 田んぼ(5 年生)の準備を行っている。水量が増した。水辺の安全を引き続き行っていく。 

・ 今年度から教員の負担軽減のため通知表の簡素化を予定している。保護者会での説明を予

定。 

３．委員自己紹介（今年度新任の方のみ記載） 

・ 橋口委員（予定）：今年度滝合小学校ＰＴＡ会長。 

４．各部会より 

・ 環境整備部会 



➢ 校庭の水たまり、凸凹している所がある。西昇降口の水たまりが大きく工事を予定し

ている。東昇降口の駐車場付近も水が多く、何度か砂を入れているがまた大きくなっ

ているため、対策が必要と認識している。 

➢ 体育館のギャラリーが雨漏りし、フロアまで水浸し。→市役所庶務課に伝えてある。 

➢ 桜の木が隣接している民家から苦情あり。他にもきのこが生えている木など老木が多

いため、問題のある木は抜粋や抜本出来ないか検討中→市役所庶務課に伝えていく。 

・ 学習支援部会 

➢ たきあい塾の進捗状況(佐野) 

1. 6 月 4 日よりスタートした。2 年生〜6 年生の 115 名の児童が参加、講師 21 名、

今後も増えるかも。子供たちの気持ちをのせながら活動していく。 

➢ 漢字検定 

1. １１月８日に漢字検定を予定。1 学期中に漢字検定実施のお手紙を配布し、告知と

ボランティアを募っていく。（小田） 

 

・ 防犯・防災（安心・安全）部会 

➢ 4 年生安全マップ作りとタイアップしたい→ぜひ実施してほしい。 

➢ 今年度もピーポくんの家の更新を実施する。 

 

５．その他 

・ ビオトープ前に校庭への車両侵入を防ぐためＵ字溝を置いている。滝合小は構造上、人と

車が交錯するため子供たちの動きが心配。令和３年度に子供たちの歩く場所との境界に線

を引いたが、抜本的な対策も必要だと思っている。一方、応急対応としては正門の道路側

にも線を延長したり、比較的安全な塀側を歩きたくなる工夫をしたらどうか？→市役所の

方はどのくらい危険を感じているのか不安ではある。 

 

次回）令和６年度 第 3 回 学校運営協議会  9 月 9 日（月） １６時〜 

校長室またはランチルームにて 

 

 


